

Geschrieben von: Lorenz
Mittwoch, den 01. August 2012 um 13:07 Uhr

Zum traditionellen Ausbildungsbeginn am 1. August:

Vom "Chef" persönlich empfangen - die sieben neuen Mitarbeiter im Kreishaus



Hameln (wbn). Sieben neue Auszubildende und Anwärter hat Hameln-Pyrmonts Landrat Rüdiger Butte heute im großen Sitzungssaal des Hamelner Kreishauses zum Beginn ihres ersten Arbeitstages begrüßt.

Mit ihnen zählt der Landkreis Hameln-Pyrmont in seinen verschiedenen Bereichen nunmehr 712 Mitarbeiter. Die Auszubildenden, vier Frauen und drei Männer aus dem Weserbergland, werden innerhalb der kommenden drei Jahre zum Fachinformatiker Systemintegration und zu Verwaltungsfachangestellten ausgebildet. Drei von ihnen sind Anwärter auf das erste Einstiegsamt der Laufbahngruppe 2, dem ehemals "gehobenen allgemeinen Verwaltungsdienst".

(Zum Bild: Landrat Rüdiger Butte (links) hat die neuen Mitarbeiter vor dem Kreishaus neben sich für ein Gruppenfoto geschart. Rechts im Bild Personalratsmitglied Clemens Gebauer. Foto: Landkreisverwaltung)

Fortsetzung von Seite 1

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 01. August 2012 um 13:07 Uhr

Während Personalratsmitglied Clemens Gebauer den neuen Kollegen einen guten Einstieg wünschte, verdeutlichte Landrat Butte im Rahmen der Begrüßung, wie wichtig die Auszubildenden für den Landkreis sind: "Ich freue mich sehr, dass Sie bei uns sind, denn wir brauchen Sie".